Publicado: Martes, 17 Mayo 2011 04:10

Escrito por ZENIT.org



Entregados en Roma los premios Harambee "Un relato sobre África"
 />
 />

«La solidaridad nos enseña que no podemos limitarnos a ser pacifistas, sino que debemos ser pacificadores: ¡debemos construir la paz!»

">YouTube - Canal de Harambee.es

Harambee - Multimedia

Sitio Web de Harambee España

El Senado de la República acogió el pasado jueves la entrega de premios a los estudiantes del liceo vencedores del *Premio Harambee "Un relato sobre África"*, en el ámbito del concurso *"El voluntariado: generosidad y trabajo para la promoción económica, social y humana de la persona y de la colectividad"*.

El concurso, destinado a los estudiantes de cuarto y quinto año del liceo clásico y científico, realizado con ocasión del *Año Europeo del Voluntariado*, fue promovido por la *Fundación Rui* en colaboración con *Harambee Africa International Onlus*, para fomentar la solidaridad hacia los pueblos africanos.

El presidente del Senado, Renato Schifani, premió personalmente a los cuatro estudiantes vencedores en la categoría *"Relato ambientado en África"*: Fabio Russo, de Acireale (1er. premio), Andrea Boutros, de Génova (2°), Alessandro Bonanno, de Mazara del Vallo (3°) y Marcellina Sobczak, de Todi (4°).

En el transcurso de la celebración, Giovanni Mottini, presidente del comité científico y cultural de *Harambee*, ha exhortado a los jóvenes a comprometerse en primera persona.

«África es un paradigma del mensaje universal de solidaridad, pero cada uno de nosotros tiene su África—observó—, no es necesario pisar el continente, sino que el lenguaje del voluntariado es concreto, es práctico, necesita 'mancharse las manos', dedicar el tiempo a los demás. No es necesario esperar a crecer, porque estas experiencias son las que hacen crecer».

«La solidaridad es la única vía por la paz, el único camino contra la cultura de la indignación», añadió. «Nos indignamos frente a noticias de actualidad internacional y después permanecemos inmóviles».

«La solidaridad nos enseña que no podemos limitarnos a ser pacifistas, sino que debemos ser pacificadores: ¡debemos construir la paz!».

«Dejad, por tanto, que la experiencia del voluntariado os complique la vida ahora, porque hoy ser transgresores significa dedicar tiempo a los demás», exhortó.

África, "paradigma del mensaje universal de solidaridad"

Publicado: Martes, 17 Mayo 2011 04:10 Escrito por ZENIT.org

Por su lado, Schifani destacó que «el voluntariado es la mejor expresión de la ciudadanía activa».

«Es la garantía de la plena afirmación de la dignidad de la persona», comentó.

Harambee Africa International Onlus acompaña a entidades africanas, seleccionadas según criterios de fiabilidad y competencia, en la puesta en marcha de proyectos de educación y desarrollo en África Subsahariana gracias a campañas de recogida de fondos internacionales.

En el resto del mundo, promueve una información profunda y más auténtica sobre el continente africano a través de la realización de actividades culturales. Comités *Haramb*ee actúan en España, Portugal, Francia, Holanda, Irlanda y Estados Unidos.